



D'une rive à l'autre
Plan masse 1:2000

Le changement d'affectation des bords de la raffinerie, dont l'activité unique était de raffiner et stocker des produits pétroliers bouleverse la porosité de la région. d'un espace clos et de murs barrières, la voirie existante de la raffinerie se réinvente prise pour se connecter à plusieurs endroits le long de la digue et du canal du Bras-Nord, générant un nouveau réseau de mobilité piétonne et cycliste. Une zone résidentielle, très part du sol des impénétrables des anciennes installations de production, tandis que des serres viennent profiter d'une certaine perméabilité et des scapes des espaces de stockage des réservoirs. Les grands réservoirs longent le Rhône étant peu appropriables de par leurs grandes dimensions participent quant à eux aux grands espaces publics du Frêne à venir.

